

Le président du Venezuela condamne l'attitude de son homologue brésilien



Caracas, 30 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a condamné l'attitude de son homologue du Brésil, Jair Bolsonaro, de remettre l'Amazonie aux gros propriétaires fonciers.

Nicolás Maduro a lancé un appel à protester et à se solidariser pour mettre fin à la crise environnementale actuelle, aggravée par la déforestation et par la brûlure d'arbres dans l'Amazonie. D'autre part, des activistes, des ONG et des représentants syndicaux se sont réunis à Brasilia pour présenter au Congrès le Forum Large de Défense de l'Amazonie en tant que noyau permanent de monitoring de la politique environnementale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200497-le-president-du-venezuela-condamne-lattitude-de-son-homologue-bresilien>



Radio Habana Cuba